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Sorocaba, 27 de junho de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  1405/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador
Salatiel  dos Santos Hergesel e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  esclarecimentos
quanto às condições de limpeza e manutenção das unidades de saúde municipais, informamos a
Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria da Saúde, em relação à limpeza,
houve rescisão contratual com a empresa por diversos fatores causadores desse fim, sendo que,
após contratação emergencial, foi emitida a ordem de início a partir do dia 19/06/2024 para que a
nova empresa possa atuar nas Unidades 24 horas da Saúde. Quanto à manutenção, as demandas
para manutenções prediais nas Unidades de Saúde são realizadas de acordo com a necessidade,
por meio de solicitações enviadas pelas coordenações, através de formulário próprio. Os pedidos
são enviados ao setor de manutenção predial  da Secretaria  da Saúde via e-mail  e realizados
conforme cronograma de execução pré estabelecido. Para pequenos reparos, a pasta conta com
uma equipe própria que atende aos chamados conforme nível de prioridade e disponibilidade de
materiais.  Em determinadas  situações  conta  também com o apoio  da  Secretaria  de  Serviços
Públicos e Obras (SERPO). 

Contudo,  para  atendimento  das  demandas  de  maior  complexidade,  a
Secretaria  da  Saúde  destaca  que  aguarda  a  liberação  do  novo  contrato  de  manutenção,  em
andamento através da CPL 477/2023 (em fase final de contratação). As demandas entrarão na
programação quando se findar os trâmites e o contrato estiver firmado, onde serão contemplados
com melhorias todos os imóveis da SES que a Prefeitura faz gestão. 

A pasta pontua que, com ambos contratos vigentes (limpeza e manutenção
predial)  pretende  manter  as  Unidades  em  bom  estado  de  conservação  e  funcionamento,
realizando manutenções corretivas bem como as preventivas, a fim de prolongar a vida útil dos
imóveis  e  gerar  condições  adequadas  ao  exercício  das  atividades  de  seus  servidores,
colaboradores e usuários.

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de
elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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